



南条つ子

南条つ子は 進んで学ぶ子
思いやりのある子
かっぱいやりぬく子

南条小学校だより

H30.7.6 No. 23

目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成



○ 6年生 総合的な学習の時間（施設訪問）

6年生は、総合的な学習の時間に『ありがとう』をつたえようをテーマに、お世話になった人たちや施設に対して自分たちができることを考えています。6月28日(木)と7月5日(木)に、ほのぼの苑と南条こども園を訪問しました。ほのぼの苑では、折り紙・おはじき・あやとり・読み聞かせ・肩たたき等を行いました。また、こども園では、お絵かき・風船遊び・紙芝居・おにごっこ等を行いました。施設を利用している方や園児たちに大変喜ばれて、子どもたちもとても充実した時間を過ごせました。



6月28日 ほのぼの苑の様子



6月28日 南条こども園の様子



7月5日 ほのぼの苑の様子



7月5日 南条こども園の様子

○ 1, 2, 3年生 お話の会

7月5日(木)、「お話の会」を行いました。今回は1, 2, 3年生が大正で、ブックマザーの話をもども楽しそうに静かに聴いていました。2度目の話だったクラスもありましたが、笑顔で聴くことができました。次回は、7月12日(木)に全学年を対象に行う予定です。



1年1組

1年2組

2年1組

2年2組

3年生

○ 図書館ボランティア 環境部

6月27日(水)、環境部の方が「かこさとし(加古里子)」さんのコーナーを作ってくださいました。かこさとしさんの絵本などがまとめておいてありますので、興味のある子は図書館に行って本をかりてください。また、7月4日(水)には、図書館の壁面が、「七夕」に模様替えしています。短冊も用意されているので、願いごとを書いてつるしてみよう。



○ 全校 臨時の集団下校

7月5日(木)、南越前町に大雨警報が発令されており、大雨による河川の氾濫や土砂災害の恐れもあったため、3~6年生の6時間目の授業を取りやめて全校一斉集団下校をしました。

